

# 根上中だより

E-mail [neagari-jhs@school.city.nomi.ishikawa.jp](mailto:neagari-jhs@school.city.nomi.ishikawa.jp)

HP <https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/neagari/>

NO. 13

発行者 根上中学校校長 木下 浩明

〒929-0124 石川県能美市浜町ワ60

TEL 0761-55-0160

FAX 0761-55-0456

## ■1学期が終わり、短い夏休みに入ります

4月に学校が再開されましたが、非常事態宣言が発令され、あらゆることが自粛となり、学校も休校になり、感染状況の回復とともに、5月末の分散登校を経て、6月から学校が再開されて2か月。いろいろな行事が中止や延期、または規模縮小されながら1学期が今日終わります。

8月現在、新型コロナウイルス感染症の感染状況は、まだまだ予断を許さない厳しい状況です。不要不急の外出を避け、3密を回避し、外出時はマスクを着用すること、手洗い・うがいを行うこと、こまめなアルコール消毒、ソーシャル・ディスタンスをとる等・・・一人ひとりが気をつけなくてはいけないことがたくさんあります。感染防止のためには予防と自分が感染者になり感染を広めるかもしれないという意識での行動が重要になります。ワクチンや効果的な治療法が確立されていない今は、自分のやれること、自分たちのやれることを続けるしかありません。その点では、油断大敵“がんばろう根上中”はまだまだ続きます。さて、少し1学期を振り返ってみます。

	1年生	2年生	3年生
授業の様子	いいねえー	いいねえー	メツチャいいねえー
家庭学習	もうちよい	もうちよい	いいねえー
あいさつ	もうちよい	まだまだ	まだまだ
そうじ	もうちよい	もうちよい	もうちよい
部活動	これからに期待	これからに期待	メツチャいいねえー
生徒会・学年委員会	これからに期待	メツチャいいねえー	いいねえー
移動教室の教室環境	メツチャいいねえー	もうちよい	いいねえー

まず、3年生の授業の様子は、本当に素晴らしいと思いました。集中力が高く、学習意欲も感じました。これまで私が見た3年生の中でもトップクラスです。ぜひ、受験の3学期までこの調子で取り組んでください。よい結果は良い準備からですから。**さすが3年生！**

次に、2年生の学年委員会が、自分たちの授業の様子から課題を持って、「クラス対抗！BIG4対決」を企画し、より良い学年・学級づくりを実践したことは大切なことだと思います。2年生が学校をリードする準備が進んでいると感じ、うれしく思います。**いいぞ2年生！**

最後に、1年生が、移動教室の時に机・イスを整理し、さらには黒板をきれいにする等、小さなことだけど、あたり前にしていることは、なかなかできないことです。小学校を卒業して4か月、中学生としてしっかり成長しています。**がんばれ1年生!**

それぞれの学年がどんどん“いいねえー”を増やしてくれたら最高です。そして、学校全体として、**あいさつとそうじが“メツチャいいねえー”**になると・・・2学期への課題にしましょう!!

さて、明日から16日間の短い夏休み。生活のリズムを大切に過ごして、心と体をリフレッシュして、8月24日から始まる2学期に、元気に登校してください。

(放送による1学期終業式の「校長の話」から)

## ■お知らせ

### ◎8月9日(日)～8月16日(日)は学校を閉庁します。

上記期間中に、学校への緊急な要件がある場合は、下記の連絡先をお願いします。

・11日(火)～14日(金)

能美市教育委員会学校教育課(58-2270)

・上記以外の日、つながらない時は、

能美市役所(58-1111)



### ◎学校の工事について

#### <現在工事が始まっているもの>

・体育館トイレの改修工事

現在の和式便器を洋式便器に改修し、オストメイト対応のトイレも設置し、床を乾式に変更する工事です。

・学校前庭周辺の整備工事

融雪用の井戸を根上中学校の校地内に掘削する工事と、あわせて前庭の凹凸を補修し舗装するものです。

#### <今年度中に予定されているもの>

・学校の無線LAN工事

・全教室への電子黒板型プロジェクターの設置工事

・学校グラウンドのナイターLED改修工事



### ◎家庭においても「新生活様式」の継続を!

新型コロナウイルス感染予防のための「新生活様式」は、今後も長く続きます。いわゆる“withコロナ”です。3密を避け、不要不急の外出を避けた上で、外出前の検温、帰宅後のこまめな手洗い・うがい・顔洗い、マスクを着用しソーシャル・ディスタンスをとった行動・・・あたり前になるよう、大人も子どもも心がけたいものです。休み中も、油断大敵、各家庭で継続した取り組みをお願いいたします。